
Vermerk: Fischaufzuchtanlage     04. 05. 2020 
 
Der Wupperverband hat uns zurückgemeldet, dass die Firma Erfurt 
bereit ist, eine Fläche, die auf dem Schwelmer Stadtgebiet liegt, für 
die Errichtung einer Fischaufzuchtanlage zur Verfügung zu stellen. 
 
Die Stadt Schwelm hat bereits mitgeteilt, dass sie planungsrechtlich 
keine Bedenken hat. Auch über Altlasten an diesem Standort ist 
nichts bekannt.  
 
Wenn Sie Ihr positives Signal geben, wird der Gesprächskreis erneut  
zu einem Gespräch einladen.  
 
Eberhard Hasenclever 
 
 
 
Anlage: 1 Plan 


